

Les masques de l'impérialisme sont tombés, déclare le secrétaire exécutif de l'ALBA



La Havane, 19 février, (RHC)- Le secrétaire exécutif de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples (ALBA-TCP), Jorge Arreaza, a affirmé que les masques de l'impérialisme sont tombés avec le scandale que connaît aujourd'hui l'USAID.

« Les masques sont tombés ! L'impérialisme met à nu ses interventions avec des objectifs politiques dans le monde à travers les ressources de l'Agence des États-Unis pour le développement international (USAID) », a-t-il écrit sur son compte Telegram.

Le diplomate a déclaré que le cas vénézuélien était pathétique : des organisations non gouvernementales « par rapport au gouvernement vénézuélien, mais très gouvernementales par rapport à Washington », ont mis en place tout un cadre pour recevoir des ressources à des fins politiques.

Il a souligné que ceux qui n'ont pas empêché les ressources, comme Juan Guaidó et compagnie, « les ont utilisées dans le pays pour financer des projets aux objectifs purement politiques, pour saper la base de la révolution bolivarienne ».

Lundi soir, lors de son émission nocturne Con Maduro +, le président vénézuélien a dénoncé l'escroquerie de plusieurs millions de dollars à laquelle se sont livrés les dirigeants de l'opposition d'extrême droite en utilisant les fonds fournis par l'USAID.

Les États-Unis ont officiellement dit ce que nous savions déjà, à savoir qu'ils ont donné à Guaidó, Leopoldo López, María Corina Machado, Julio Borges et Antonio Ledezma 1,72 milliard de dollars « pour l'aide humanitaire », a-t-il déclaré.

« Ils ont volé les mains pleines, ils ont mis la main dans la poche de Donald Trump, qui était président des États-Unis à l'époque, et ils l'ont vilainement trompé », a-t-il souligné.

Nicolas Maduro a souligné qu'ils avaient mis la main dans sa poche pour conspirer et voler les contribuables américains, « mais heureusement nous avons pu résister, nous les avons vaincus et maintenant nous les poursuivons », a-t-il dit.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376969-les-masques-de-limperalisme-sont-tombes-declare-le-secretaire-executif-de-lalba>



Radio Habana Cuba